UN HOMENAJE A LIL

La familia de Lil Martha Arrieta Arvilla, sus amigos y la comunidad académica de la Facultad de Ciencias Humanas de la Universidad de Cartagena, conmemoran con diferentes actividades el primer aniversario de su fallecimiento, ocurrido en Francia el 14 de septiembre de 2016, mientras adelantaba una estancia investigativa.

La profe Lil, como la recuerdan sus estudiantes, inició su carrera docente en el año 2011 en el programa de Lingüística y Literatura. En su breve paso por la Universidad dejó un legado enorme: participó en las gestiones que convirtieron a la Institución en una de las sedes de la Cátedra Unesco para la Lectura y la Escritura en América Latina y consolidó este espacio desde su investigación orientada al estudio del discurso político y al diagnóstico de cómo se lee y escribe en la Universidad.

Eterna Lil:

El eco de tu voz resuena hoy más fuerte que nunca. Así alzamos nuestros ojos al cielo, buscándote entre las miles de estrellas que levitan en el cosmos, y en ellas vemos tus ojos, conscientes de que sólo tu cuerpo se ha marchado, de que tu esencia la hemos guardado en el rincón más seguro de nuestros corazones. Queremos honrar tu memoria abrazando lo que nos dejas: un sinnúmero de enseñanzas, un legado que seguir y muchas razones por las cuales avanzar. Bastará ahora con cerrar los ojos para continuar conversando contigo por la eternidad; para reírnos una vez más. O para sabernos amados por ti.

Jamás te olvidaremos.

Joharys Scott Estudiante de Lingüística y Literatura



99 Revista *Espejo* No. 8

Lil, más allá de las palabras

// Katherine Castellar Martínez

Una de las tareas más complejas es describir a una persona, explicar quién fue. Toda empezar? ;Cómo decir quién fue Lil Martha

simple. Todo aquel que tuvo la oportunidad enseñó que es importante amar los proyectos que emprendemos, por muy locos o absurdos

Así era Lil: tenaz ante los obstáculos. En cada ser superado. Tenía convicciones claras. Ideales, propósitos y sueños siempre visibles en su mirada. Para Lil era indispensable que las personas aprendiésemos a construir conocimiento, a pensar, cuestionar, valorar propia inteligencia y sabiduría. Para Lil lo más importante siempre fue su familia y su profesión. El amor que tenía a cada uno de sus estudiantes.

Hoy la recordamos. No con lágrimas. Todo lo bueno que pudo dar lo entregó. No hay reproches o algo que haya dejado de hacer. amistad. Si me preguntaran qué aprendí de Lil Martha, diría que a construir aprendizajes para marcar positivamente a los demás.

A Lil, la dulce mariposa

// Patrick Charaudeau

Dulce mariposa, te has ido volando dejándonos huérfanos de tu sonrisa,

Me siento abatido por no haber podido prevenir ese descenlace. Me siento abatido por no haber podido

Tú, que eras tan cuidadosa, tan atenta ¿Cómo el destino ha podido ser tan cruel,

Ya sé que no nos olvidas. Ni a tus padres Ni a tus amigos. Ni al humilde profesor

y acompañas en nuestras penas. Ya sé que nos susurras en el oído Pero, ¡diablos, qué injusta es la vida!

Has sido un gran momento de sol en la vida de muchos.

Te recordamos. Dolor del recuerdo. Te abrazamos. E